

新型コロナウイルス感染症対策に対し 心温まる寄附・寄贈をいただきました

寄附は、中国に工場を有する株式会社大進製作所(茨城工場・生子)に仲立ちいただき、実現したものです。



▲ 4月21日、中華人民共和国丹陽市からマスク6,000枚。



▲ 4月21日、ばんどう建設業協会から30万円。



◀ 4月15日、有限会社三郷解体から次亜塩素酸水40リットル。



▲ 4月22日、株式会社ヤマサン運輸、明光運輸株式会社、野口運輸株式会社から、それぞれ30万円。

▶ 4月22日、株式会社ファミリー食品から30万円。



◀ 4月24日、真中克己さんから10万円。



▲ 4月24日、株式会社恒奇通商からマスク6,000枚。



▲ 4月28日、岩井ライオンズクラブからマスク1万枚。



▲ 5月1日、株式会社大栄からマスク1万枚。



▲ 5月12日、自民党猿島支部から150万円。

そのほか、多くの市民のみなさんから、市内公共施設などにマスクや消毒液などの寄贈をいただいています。ご支援ありがとうございます。

2・3月	株式会社田中商事	マスクなど
3月19日	根本菊江さん	手作りマスク
4月20日	木村一男さん	手作りマスク
4月20日	谷井尚子さん	手作りマスクなど
4月27日	山崎均さん	手作りマスク
4月27日	小野剛さん	マスク
5月1日	高田英明さん	マスク
5月1日	小林祐香さん	マスク
5月8日	鯉川サミー信さん	消毒用ジェルなど

〈5月12日までにご支援いただいた寄附・寄贈の紹介です〉